



Motul s'engage aux côtés de McLaren Endurance Racing dans le Championnat du monde d'endurance FIA

Aubervilliers, 13 janvier 2026 — Motul devient partenaire lubrifiants officiel de McLaren Endurance Racing, renforçant ainsi son partenariat avec l'équipe de Formule 1 de McLaren annoncé l'année dernière.

S'appuyant sur son héritage historique en endurance, Motul accompagnera l'équipe Hypercar McLaren United Autosports en fournissant des lubrifiants de haute performance pour le moteur, la transmission et le différentiel. La marque mettra également son expertise technique au service de McLaren Endurance Racing dans le cadre de la préparation de l'équipe en vue de ses débuts en Championnat du Monde d'Endurance FIA (WEC) en 2027.

« Cette annonce marque une étape importante pour McLaren Endurance Racing, alors que nous poursuivons la préparation de notre programme Hypercar pour 2027. L'arrivée de Motul dans l'aventure vient renforcer notre équipe et apporte une expertise précieuse en matière de performance, de technologie et d'innovation. Dans un sport où chaque détail compte, nous sommes fiers de pouvoir compter sur Motul à nos côtés. » **James Barclay, Team Principal, McLaren Endurance Racing**

« En endurance, la performance se construit dans le temps, heure après heure, face à des contraintes mécaniques permanentes. Travailler aux côtés de McLaren Endurance Racing est une collaboration particulièrement stimulante, qui nous permet de concevoir ensemble des solutions fluides sur mesure, pensées pour la constance, la durabilité et la fiabilité, des critères essentiels en compétition d'endurance. » **Julien Plet, Responsable R&D, Motul**

Partenaire historique des 24 Heures du Mans depuis les années 1950, Motul est un acteur incontournable de la course d'endurance la plus emblématique au monde et accompagne, depuis plusieurs décennies, de nombreuses équipes engagées au plus haut niveau. Cet engagement s'est renforcé en 2016, lorsque Motul a été désigné partenaire lubrifiants officiel du Championnat du Monde d'Endurance FIA et des 24 Heures du Mans, confirmant son rôle central dans la discipline.

Fort d'une longue expérience en compétition, Motul développe des solutions fluides sur mesure, conçues pour garantir fiabilité et performance dans la durée, y compris dans les conditions les plus exigeantes. Cette culture de l'endurance s'exprime également au-delà des circuits, avec une présence marquée sur d'autres défis emblématiques de longue distance, tels que le Rallye Dakar. Ce savoir-faire éprouvé est désormais mis directement au service de McLaren Endurance Racing, alors que Motul mobilise ses capacités de R&D pour co-développer des lubrifiants spécifiquement adaptés aux exigences du programme Hypercar.

À propos de Motul :

Motul est spécialisé dans la formulation, la production et la distribution de lubrifiants haut de gamme, conçus pour optimiser les performances dans de nombreux domaines : sports mécaniques, véhicules particuliers, poids lourds et applications industrielles. Précurseur dans le développement des huiles synthétiques, Motul a lancé en 1971, son produit emblématique, la 300V, premier lubrifiant multigrade 100 % de synthèse. Fort de ce savoir-faire unique, Motul étend aujourd'hui son expertise aux produits d'entretien pour automobiles, motos et vélos, ainsi qu'aux fluides de nouvelle génération destinés à la gestion thermique des batteries de véhicules électriques et aux infrastructures numériques telles que les data centers, pour relever les défis futurs en matière de performance et de durabilité.

Fondé en 1853, Motul est présent dans 160 pays et s'est imposé au fil du temps comme un partenaire de confiance des plus grands constructeurs, des meilleures équipes de sport automobile et des championnats les plus prestigieux, parmi lesquels les 24 Heures du Mans, le WEC, le MotoGP, le Dakar, Goodwood ou encore les UCI Mountain Bike World Series.

www.motul.com/corporate

À propos de McLaren Racing :

McLaren Racing a été fondée par le pilote Bruce McLaren en 1963. L'équipe a participé à sa première course de Formule 1 en 1966. Depuis, McLaren a remporté 21 championnats du monde de Formule 1, plus de 200 Grands Prix, l'Indianapolis 500 à trois reprises et les 24 Heures du Mans dès sa première tentative.

McLaren Racing participe aujourd'hui à quatre séries de course. L'équipe est engagée dans le Championnat du Monde FIA de Formule 1 avec les pilotes McLaren

Mastercard Lando Norris et Oscar Piastri, dans la NTT INDYCAR SERIES avec Arrow McLaren et ses pilotes Pato O'Ward, Nolan Siegel et Christian Lundgaard, dans la F1 Academy avec Ella Lloyd issue du Driver Development Programme, ainsi que dans le Championnat de F1 Sim Racing sous le nom de McLaren Shadow.

McLaren est un acteur engagé en faveur de la durabilité dans le sport automobile et signataire de l'initiative des Nations Unies « Sports for Climate Action ». [L'écurie s'est fixée pour objectif d'atteindre la neutralité carbone d'ici 2040](#) et œuvre à promouvoir une culture diversifiée et inclusive au sein de l'industrie du sport automobile.

[McLaren Racing – Official Website](#)